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C.S.B. Settecrociari, qui rappresentata dai propri membri del consiglio direttivo e sentito i pareri dei 

giocatori più rappresentativi delle proprie squadre, esprime il proprio parere sulle assemblee a cui è stata 

chiamata a partecipare dagli organi rappresentativi della F.I.B.I.S. 

In primo luogo, si ritiene doveroso sottolineare come in questi anni tutti i campionati e le varie 

competizioni sportive organizzate dagli organi designati a farlo, abbiano rispecchiato a pieno le aspettative 

e le aspirazioni di tutti i nostri atleti, i quali hanno riconosciuto in esse una ottima espressione di uno sport 

dilettantistico ed il giusto ambiente in cui maturare le proprie ambizioni ed aspirazioni sportive. E’ 

assolutamente certo e indiscutibile, che il lavoro svolto da F.I.B.I.S. Romagna, in collaborazione con i vari 

comitati, abbia valorizzato lo sport delle boccette e gli abbia dato un valore aggiunto ed un buon grado di 

visibilità in ambito provinciale, regionale e nazionale.  

Si ritiene pertanto, che tutto ciò che si è potuto realizzare in questi anni, sia il frutto di un movimento che 

ha saputo impiegare le proprie risorse per portare avanti i propri scopi istituzionali , atti a coinvolgere 

sempre più CSB in luoghi diversi e a portare avanti le proprie attività sportive legate al biliardo a boccette. 

E’ indubbio che Settecrociari si riconosce a pieno all’interno di questo contesto, in quanto ne è stato 

orgogliosamente parte integrante attraverso le proprie squadre ed i propri atleti. 

Detto ciò, va altresì sottolineato che il concetto espresso dal Comitato di Forlì Cesena in merito ai costi di 

gestione che tutto il movimento comporta, sia altrettanto importante e significativo e degno di essere 

preso in considerazione da tutti. I difficili momenti di crisi che stanno interessando tutte le attività 

economiche, si ripercuotono inevitabilmente sui nostri bilanci e ci costringono a prendere decisioni sempre 

più difficili sulla gestione delle risorse a disposizione.  

In questo contesto, è necessario pertanto che ci sia un forte impegno da parte di tutti per trovare una 

giusta soluzione che non porti a distruggere ciò di tanto buono che fino a oggi si è creato. 

Fatte le dovute considerazioni e per le motivazioni sopra esposte, Settecrociari ritiene che in questo 

momento creare delle divisioni interne non sia la soluzione giusta, in quanto si rischierebbe di creare 

solamente delle nuove incertezze, senza dare le risposte necessarie che in questo momento più che mai 

sono fondamentali per il proseguimento dei nostri campionati e delle nostre attività sportive.   
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